

Jefe de Empresa que se Obsesiona por Chavalillo Maravilloso.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 1-4-2012 19:40:37

Jefe de Empresa que se Obsesiona por Chavalillo Maravilloso.

Baudelaire, el poeta, lo decía
Que todo hombre se merece un Dios Apolo,
Aquel jefe de empresa estaba solo
Y aquel chico un arcángel parecía.

Qué tormento el que aquel jefe sufría
Cada vez que veía a aquel Apolo,
Era un Lolito aquel crío, era un Lolo
En donde el cielo mismamente se veía.

Que accediera a sus deseos más ocultos
Jurose el jefe, y acceder al culo
Del chaval más hermoso de la empresa.

El crío no quiso, y sobraba el bulto,
Fue despedido, con mucho disimulo,
A veces es mala cosa la belleza.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.